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以“秘史”系列电视剧而被大家熟

知的导演尤小刚算是内地“宫斗剧”的

鼻祖了，但自从2012年《西施秘史》热

播之后，尤小刚就没有继续“秘史”系

列，但他否认就此完结。对于自己不再

继续擅长的“秘史”剧，转而开发新的题

材，尤小刚昨日在接受市场星报记者采

访时表示,只是想要更“接地气”。

电视剧导演进军大银幕，浮躁

最近，不少知名电视剧导演纷纷进

军大银幕，推出了各自的电影作品。对

电视剧导演拍电影这件事儿，尤小刚的

评价是，“多少有点‘浮躁’。”虽然电影

市场很红火，但其实和电视剧市场一

样，“火的少，死的多。我觉得我们还是

要脚踏实地，落下来，好好干活。”但他

也表示，文艺讲究百花齐放，“我们要吃

巧克力，但也不能把巧克力当饭吃。”

为接地气让主演坐等改剧本

正在安徽卫视热播的《我和我的他

们》凭借医患关系、婆媳关系、空巢现

象、姐弟恋等众多元素吸引了不少关

注，监制尤小刚说：“这个剧本出来确实

有一些周折，最开始因为流行‘恶斗’题

材的电视剧，我们觉得不够狠，所以加

进去很多情节。但是改过之后，我发现

更不好看，所以我亲自找陈小艺、许亚

军，让他们再等三个月。我们摒弃了迎

合市场热点的想法，要做真正接地气的

电视剧。” 记者 吴笑文

不拍“恶斗” 只为更“接地气”

尤小刚：文艺讲究百花齐放

星报讯（记者 赵莉） 在黑暗的世

界里，你想过还能打出一场漂亮的球赛

吗？盲人却可以；想过残缺的肢体还能

运动吗？残疾运动员做到了，他们照样

可以游泳跑步打球，秀出另一种拼搏之

美。接连几日，安徽省第六届残运会的

赛场上不时创造着精彩，挑战着一个个

极限。

四位盲人门球小伙摘得了此届残

运会的首枚金牌。“PLAY!”随着现场

裁判员的一声号令，盲人门球运动员

展开了大比拼。盲人门球是此次残运

会比赛中的一个新增项目，关注度也

比较高。

安庆盲人门球1队、2队以及合肥

代表队参与了首枚金牌的“角逐”，经过

紧张的比拼后，安庆盲人门球1队的四

位小伙摘得了此次残运会的首枚金

牌。参赛队员全部戴着眼罩，比赛的整

个过程全部靠听力判断。

在比赛现场，记者还看到了许多残

运会健儿在水中畅游的场景，他们虽然

肢体不完整，但是在水中畅游的姿态一

样充满了活力。安庆桐城的王珊珊是

位双下肢截肢的女孩，今年16周岁，但

是她在水中游得无比自如，最终也是摘

得了女子组自由泳50米的冠军。

王珊珊的妈妈告诉记者，孩子八个

月的时候因为一场车祸永远失去了双

下肢，痛苦自不必说，但是家人没有放

弃，孩子也很争气，课余便开始学习游

泳，现已参加了多场残疾人运动会，并

且取得了不错的成绩。

记者了解到，省特教中专学校首次

参加全省残运会，成绩相当不错，包揽

了多个项目的金牌。

盲人“听”球比赛 肢残人水中畅游
我省残运健儿身残志坚、创造精彩

《一个人的武林》
功夫打斗引爆观众眼球

星报讯（记者 吴笑文） 由华谊兄弟

股份有限公司等出品的《一个人的武林》即

将于10月31日上映，昨日，星报观影团部

分成员在合肥活力影城银泰店提前观影。

片中，甄子丹一如既往的强悍，不负

“宇宙最强”之名，往日呆萌的王宝强这次

则突出了转型的意愿，将自己的少林功底

发挥得淋漓尽致，将一个变态连环杀手演

“活”，让人刮目相看。

除了影片的精彩打斗和悬疑功夫的

完美结合让观众齐呼刺激之外，片尾袁祥

仁、严华等不少老戏骨带来的致敬彩蛋也

赢得了一致好评。

星报讯（胡滔 记者 江锐） 市场星报

记者10月28日从安徽文一篮球俱乐部获

悉，从11月19日开始，球队与来访的美国明

星联队展开6天连续6场中美男篮争霸赛，

标志着安徽文一男篮“江淮行”正式启动。

据悉，本次中美男篮争霸赛将分别在

太湖县、宿松县、岳西县、安庆市、望江县

和铜陵市进行，从11月 19日至11月 24

日，每天一场比赛，连续比赛六天。

据了解，此次来访的美国明星联队由

曾效力于美国俄克拉荷马州立大学的查

理斯·威廉姆斯带队，这位在欧洲篮坛执

教15年的主教练，此次带来的是一支非

常年轻的球队，球队所有球员均为ABA

现役球员。针对此次安徽文一男篮的特

点，美国明星联队的球员均经过多轮筛

选，组成现有队伍，期待为安徽的球迷带

来一系列精彩比赛。

安徽文一男篮自10月8日正式集结

备战2015年NBL（A 组）联赛以来，球队

签约新球员优化球队结构，使得球队阵容

更加合理。

安徽文一男篮
下月开启“江淮行”

《档案揭秘》：换种方式讲历史
本周六李涵与您相约解读历史

星报讯（记者 朱玉婷） 11 月 1 日

（本周六）下午2：30，中国国际广播电台

著名主持人李涵将在合肥新华书店三孝

口店与读者分享《档案揭秘》图书及节目

背后的小故事。《档案揭秘——历史第一

现场》由北京时代华文书局出版，是中国

国际广播电台·环球资讯《档案揭秘》栏目

首次出版纸质同名图书，将为您带来一份

与众不同的听读盛宴。

据介绍，《档案揭秘》是以栏目内容为

蓝本出版的同名图书，并结合了大量历史

珍贵照片和最权威史实，以及全方位探

究、还原历史第一现场的历史揭秘类著

作。书中主要围绕自明朝起，中国及西方

列强的一些历史事件进行讲述和还原。

以全球各机构的档案资料为依托，用现代

的视角解读历史，通过讲故事的方式重现

一个又一个传奇故事。

哈文曾担任总导演的两届春晚都走创新、年轻、时尚

风。彼时，大气奢华的舞美曾引发关注。和蛇年造价3

亿元的舞台相比，冯小刚担任总导演的马年春晚，不仅缩

减了舞台表演区的面积和LED大屏幕的尺寸，还大幅减

少了演职人员的数量，花费大大减少。这也令今年央视

对春晚的定位仍旧落在“节俭”二字上。

今年春晚还要“哈”
羊年春晚总导演仍为哈文

昨日，有媒体爆料，虽然央视一直未对外界公布春晚
导演组正式名单，但哈文在周末确实低调参与了“2015
羊年春晚座谈会”。这也令其担任春晚总导演的传闻更
加可信。记者第一时间致电哈文团队宣传负责人马星求
证，她给予了肯定的回复：“是的，多支持啊！”

据《东方今报》

虽然央视官方迟迟未公布春晚总导演的人选，不过

哈文掌勺羊年春晚的消息早已被各大媒体多次猜测。而

在刚刚过去的这个周末，哈文团队也悉数出现在了央视

羊年春晚的座谈会现场。

有消息称，2012年，在央视龙年春晚担任哈文团队

歌舞类节目导演工作的杨莱莱，将担任2015羊年春晚的

执行总导演工作。杨莱莱是记者出身，曾在《经济半小

时》担任记者。

此外，连续三届春晚担任总撰稿人的于蕾以及连续

三届担任春晚语言类节目导演的汤浩，将继续扛起羊年

春晚撰稿和语言类节目导演的工作。蛇年春晚创意类节

目导演邹蕾以及歌舞组导演王公冠，也将继续在羊年春

晚中担任创意、魔杂以及歌舞类节目导演的工作。

仍然要走节俭风

团队还是哈文的


